
第 3 回法人化実行委員会議事録 

 

日時：平成 21 年 4 月 25 日（土）10:30〜13:00 

場所：木材学会事務局 

出席者：川井秀一、奥村正悟、太田正光、服部順昭、鮫島正浩、江前敏晴、 

    桃原郁夫、信田聡、高野 勉、岩田忠久、西田篤實（事務局） 

 

議題 

 

1. 現在の正会員が 1490 名であることを考え、一般社団法人では代議員制を採

用し、代議員の人数は 100 名以内にすることとした。この件は次回の理事

会に諮ることにした。 

 

2. 支部代表との会合を持ち、支部の現状の把握、法人化による支部の疑問点

や危惧する点を聞くこととした。特に、本会の非会員で支部のみの会員と

なっている者の取り扱い、支部と本部の連結決算などについて、意見を聞

くこととした。 

 

3. 法人化後の理事の数と選出方法について審議したが、結論には至らず、次

回へ持ち越すこととした。理事の人数をなるべく抑えなければならないが、

理事の数が委員会の数と一致している現在のやり方を変えなければならな

い。 

 

4. 会費（海外会員の取り扱いを含む）、会計についてなるべく早く整理する。

法人化すれば、3 月中に次年度予算を決めなければならない。 

 

5. 次回理事会でこれまでの検討事項を報告することにした。 

 

 

次回：平成 21 年 6 月 6 日（土）15：00〜17:00 木材学会事務局 

 

 

文責 岩田 忠久 


